

Dubes Tiongkok Lu Kang Beraudiensi dengan Wapres RI Ma'ruf Amin

JAKARTA (IM) - Duta Besar Tiongkok untuk Indonesia Lu Kang, Rabu (18/5) lalu beraudiensi dengan Wakil Presiden RI Ma'ruf Amin.

Dubes Lu Kang menyampaikan terima kasih kepada Wakil Presiden Ma'ruf Amin atas perhatian dan dukungannya terhadap hubungan Tiongkok-Indonesia serta kerja sama praktis antara kedua negara.

Dalam beberapa tahun terakhir, kerja sama ekonomi dan perdagangan antara kedua negara terus berkembang.

Volume perdagangan bilateral juga telah meningkat melawan tren di tengah merebaknya pandemi Covid-19.

Tiongkok menyambut hangat perusahaan Indonesia



Dubes Lu Kang dan Wakil Presiden Ma'ruf Amin.

yang meminjam platform Shanghai Import Expo dan lainnya demi memperluas ekspor produk berkualitas tinggi ke Tiongkok.

"Saya bersedia bersama dengan rekan asal Indonesia untuk merealisasikan konsensus penting yang dicapai oleh pemimpin kedua negara, me-



Dubes Lu Kang berbincang dengan Wakil Presiden Ma'ruf Amin.

ningkatkan kerja sama pragmatis, meningkatkan pemahaman dan rasa persaudaraan antar rakyat serta memperkuat koordinasi dan kerja sama bilateral

dalam urusan internasional dan regional," ujar Dubes Lu Kang. Menurutnya kesuksesan Indonesia sebagai pimpinan tuan rumah G20 Leader's Summit

memiliki makna penting. Dan Tiongkok akan memberikan dukungan penuh.

Wakil Presiden Ma'ruf Amin menyambut hangat

Dubes Lu Kang di tempat tugasnya yang baru.

Wapres mengaku senang dengan hasil positif yang dicapai kedua negara dalam beberapa tahun terakhir di berbagai bidang seperti ekonomi perdagangan dan lainnya.

Dia juga berterima kasih kepada Tiongkok yang telah membantu Indonesia membangun pusat produksi vaksin regional sekaligus mendukung Indonesia menjadi tuan rumah G20 Leader's Summit.

Kedua belah pihak diharapkan dapat terus memperkuat kerja sama di bidang ekonomi, perdagangan, kesehatan, humaniora dan lainnya serta terus meningkatkan pengembangan hubungan bilateral. • idn/din

Dewan Pengurus MTDI DPD Sumut Resmi Dilantik



Ketua Dewan Pengurus Zheng Sen Hong menerima panji MTDI.

MEDAN (IM) - Pengurus MTDI (Majelis Tao Dharma Indonesia) DPD Sumut, Selasa (17/5) lalu menyelenggarakan pelantikan dewan pengurus di Balairung Vihara Kalam Kwan Te Bio, Jalan Alakik, Medan.

Ketua Umum MTPD Pusat Taosu Kusumo dan Wakil Ketua Umum Yang Qi Sheng datang untuk memimpin prosesi pelantikan.

Ketua Walubi (Perwakilan Umat Buddha Indonesia) Medan Chen Jin Shou, Sekjen Wu Yun Huan, perwakilan PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Medan Dai Kun Zhong, perwakilan dari Asosiasi Seratus Nama Keluarga India dan Tionghoa Medan serta puluhan umat menghadiri acara tersebut.

Pertama-tama, semua yang hadir berdiri dan menyanyikan lagu kebangsaan "Indonesia Raya".



Taosu Kusumo membacakan surat pelantikan dewan pengurus.

Selanjutnya Tosu Huang Xin Xin menyampaikan pidato dan menyatakan Taoisme menganjurkan penghormatan kepada guru, menghormati yang lebih tua dan yang berbudhi luhur, berbakti kepada orang tua, menghormati saudara dan saudara serta tetangga sebagai tamu.

Juga berperilaku rendah hati dan sopan dalam hidup. Kesetiaan adalah yang paling utama serta mewarisi tradisi budaya Tionghoa yang sangat baik.

Taoisme memiliki banyak jemaat di Tiongkok, termasuk di Hong Kong, Makau dan Taiwan, Jepang, Korea Selatan

serta negara Asia Tenggara. Indonesia telah mendirikan perkumpulan cabang MTDI di 36 provinsi di seluruh Indonesia.

Semua pihak diharapkan berperan aktif untuk perkembangan dan pengembangan pengembangan Taoisme. Ketua Walubi Medan Chen

Jin Shou dan Sekjen Wu Wei Huan menyampaikan ucapan selamat yang hangat.

Setelah upacara pelantikan, panji MTDI diserahkan kepada Ketua Dewan Pengurus Zheng Sen Hong.

Seluruh undangan yang hadir bertepuk tangan dengan meriah sebagai ucapan



Perwakilan PSMTI Medan Dai Kun Zhong menerima buku ajaran Taoisme.

Pusat aliran Chuanxin adalah "Kuil Baiyun" di Beijing. Para jemaat aliran ini semuanya mengonsumsi makanan vegetarian, tidak menikah dan seumur hidup menyebarkan ajaran Taoisme.

Sedangkan pusat aliran Zhengyi adalah "Longhu Shan" di Provinsi Jiangxi. Leluhurnya adalah Zhang Tianshi. Para jemaat aliran ini hanya menjadi vegetarian pada hari pertama dan kelima belas saja. Mereka juga boleh menikah.

Dia dan Taosu Kusumo pernah melakukan perjalanan rohani ke "Kuil Baiyun" di Beijing dan "Longhu Shan" di Provinsi Jiangxi.

Karena dirinya mempelajari Taoisme secara mendalam, maka dia memperoleh gelar Taosu.

Dirinya bertanggung jawab untuk menyebarkan ajaran Taoisme ke seluruh Indonesia. • idn/din

Rayakan Tri Suci Waisak, Vihara Tanda Bhakti Bandung Adakan Upacara Pemandian Rupang Buddha



Chen Cong Wu (mengenakan baju merah) berfoto bersama pengurus serta perwakilan Polsek dan Kodim setempat.

BANDUNG (IM) - Senin (16/5) merupakan perayaan Tri Suci Waisak.

Pengurus Vihara Tanda Bhakti Bandung yang dipimpin Pembina Yayasan Vihara Tanda Bhakti Ir Tan Tjong Boe berkoordinasi dan bekerja sama dengan panitia persiapan acara.

Dan sejak berdiri untuk pertama kalinya vihara yang berlokasi di Jl. Vihara

Bandung tersebut menyelenggarakan upacara pemandian rupang Buddha. Upacara tersebut diikuti ratusan lebih jemaat Buddhis.

Vihara Tanda Bhakti sejak berdiri 1976 pernah menyelenggarakan berbagai upacara puja. Kelompok pembaca sutra setelah pandemi merebak memulai kegiatannya dengan menjalani proses yang ketat.

Tahun lalu, Wali kota

Bandung mengumumkan gerakan Kampung Harmonis (rumah ibadah Masjid dan Gereja di lokasi yang sama) di Pengurus Vihara Tanda Bhakti Bandung sebagai salah satu desa toleransi di Kota Bandung.

Hal ini menjadi kegiatan yang diapresiasi oleh warga Bandung. Dalam menyambut perayaan Tri Suci Waisak, berbagai vihara di Kota Bandung masing-masing menyeleng-

garakan upacara pembacaan sutra selama satu bulan.

Menurut penjelasan Chen Cong Wu, sebulan lalu tepatnya di bulan suci Ramadan yang juga merupakan bulan berbagi kasih, pengurus Vihara Tanda Bhakti Bandung menyelenggarakan bakti sosial berupa pembagian paket sembako cinta kasih kepada warga muslim yang tinggal di sekitar vihara.

Selain itu juga menyelenggarakan pembagian takjil yang memperoleh apresiasi masyarakat.

Master Bowo memimpin acara peringatan Hari Raya Waisak 2566 BE, dia memimpin para pengurus, pemuda Buddhis dan para undangan agama Buddhis membaca sutra, melakukan ritual sembahyang kepada Buddha, upacara sembahyang dan rangkaian kegiatan

lainnya.

Pimpinan vihara yang ikut serta dalam kegiatan tersebut antara lain pembina Romo Agus, lochu, dewan pengurus dan lainnya.

Dalam perayaan Waisak bertema "Berkesadaran dalam Persaudaraan", Chen Cong Wu yang disaksikan perwakilan Polsek, Kodim dan warga sipil setempat kepada media mengatakan Vihara Tanda Bhakti

merasa gembira karena pada tahun ini untuk pertama kalinya dapat mengadakan upacara puja dan pemandian Rupang Buddha Dharma.

"Perayaan Waisak membawa sukacita, kebijaksanaan dan kebaikan untuk semua orang. Semoga negara Indonesia maju, rakyat makmur, para jemaat Buddhis diberikan kesehatan serta pandemi Covid-19 segera berakhir," ujarnya. • idn/din



Upacara pemandian Rupang Buddha.



Semua yang hadir berfoto bersama.



Suasana kegiatan persiapan pembagian makanan takjil bulan Ramadan kemarin.



Anggota Wantimpres Dr Tahir, MBA Kunjungi International Daily News AS

Xi Jinping Saat Bertugas di Fuzhou Pernah Dua Kali Kunjungi International Daily News AS



Dr Tahir, MBA mengunjungi International Daily News AS didampingi oleh menantu tertuanya Wang Xiuqiang.



Xi Jinping yang kala itu menjabat Sekretaris Dewan Partai Kota Fuzhou mengunjungi International Daily News AS.

ANGGOTA Wantimpres sekaligus Founder Mayapada Group Dr Tahir, MBA beberapa hari lalu menggunakan kesempatan melakukan kunjungan bisnis serta menghadiri upacara wisuda cucu perempuannya di Amerika Serikat dan juga Dr Tahir, MBA secara khusus melakukan perjalanan ke Kantor Pusat International Daily News AS di Los Angeles untuk meninjau serta memberikan instruksi.

Putra kelima Pendiri International Daily News Ted Sioeng, Xiong Feng Sheng bertanggung jawab atas bisnis Harian Internasional Daily News AS serta pabrik percetakan di Amerika Serikat, menyambut hangat Dr Tahir, MBA dan rombongan.

International Daily News AS didirikan pada tahun 1981.

Tahun 2001, Hsioeng Group mendirikan a n Internasional Daily News edisi bahasa Indonesia di Jakarta.

Dr Tahir, MBA adalah pemegang saham utama Harian Internasional Daily News di Indonesia.

Internasional Daily News sebagai surat kabar berbahasa Mandarin terbesar di Indonesia, tak bisa lepas dari dukungan dan bantuan berbagai lapisan masyarakat Indonesia, terutama dukungan dan perhatian yang kuat dari Dr Tahir, MBA.

Kali ini, Dr Tahir, MBA meluangkan waktu dari jadwal sibuknya untuk melakukan perjalanan ke Amerika Serikat. Khusus mengunjungi Kantor Pusat International Daily News AS di Los Angeles.

30 tahun yang lalu (September 1992 dan Oktober 1993), Presiden Tiongkok Xi Jinping saat bekerja di Fuzhou, menggunakan kesempatan mengunjungi Amerika Serikat, meninjau dan memberikan ara-

han saat dua kali mengunjungi Kantor Pusat International Daily News di Los Angeles.

Setiap kali berkunjung selalu juga meninggalkan foto berharga dimana dia berfoto persis ditempat Presiden Xi Jinping berdiri kala itu. Pemimpin Umum Xiong Feng

Mencetak lusinan surat kabar Amerika (termasuk surat kabar berbahasa Inggris dan surat kabar bahasa Spanyol, Jepang, Korea, dan Thailand).

timur Amerika Serikat dan "Los Angeles Times" di pantai barat Amerika Serikat.



Di antaranya yaitu Los Angeles Times, The New York Times dan surat kabar besar lainnya juga surat kabar bahasa Tiongkok seperti Sing Tao Daily, surat kabar imigran Meksiko dan Asia Tenggara dan lainnya.

"Harian Internasional Daily News" AS bertanggung jawab menyebarkan suara Tiongkok. Juga mencetak serta mendistribusikan "China Daily Overseas Edition" di Amerika Serikat.



KI-KA: Sekretaris Dewan Partai Kota Fuzhou Xi Jinping, Sekretaris Komite Partai Provinsi Chen Guangyi, Chen Tao dan Ted Sioeng,

Sheng memberikan penjelasan dalam 30 tahun terakhir, International Daily News AS telah membuat kemajuan besar.

Dalam kesempatan tersebut dia menyatakan terima kasih atas bimbingan dan perhatian selama ini dari teman-teman Tiongkok dan Indonesia.

Pemimpin Umum Xiong Feng Sheng menyatakan atas instruksi dan permintaan ayahnya, Ted Sioeng, Harian Internasional Daily News AS secara prinsip lebih mempromosikan Tiongkok, berperan aktif agar Tiongkok lebih mendunia, agar dunia memahami Tiongkok. Lewat upaya aktif dan tiada henti serta membutuhkan banyak upaya, dicapai kesepakatan kerjasama edisi khusus dengan "The New York Times" di pantai

Hal ini telah memperoleh apresiasi tinggi dari Propaganda Department of the Chinese Communist Party. Dr Tahir, MBA sepenuhnya mengakui prestasi dari Pemimpin Umum Xiong Feng Sheng. Terutama terobosan dalam mengintegrasikan Harian Internasional Daily News AS ke dalam masyarakat luas serta mengambil tanggung jawab sosial.

Dia juga mendorongnya untuk membuat surat kabar International Daily News AS dikelola dengan lebih baik. • idn/din

Kunjungan Silaturahmi ke Perhimpunan Teo Chew Indonesia

Wilianto Tanta : Kedepan PSMTI Hadir di Kabupaten/Kota Seluruh Provinsi

JAKARTA (IM) - Ketua Umum PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Wilianto Tanta dan jajaran kembali melakukan agenda kunjungan silaturahmi, setelah sebelumnya menemui Ketua dan Pimpinan Perpipit (Perkumpulan Pengusaha Indonesia Tionghoa) pada Jumat (20/5) lalu.

Kali ini Ketua Umum PSMTI Wilianto Tanta dan jajaran pada Sabtu (21/5),

melakukan kunjungan silaturahmi ke Perhimpunan Teo Chew Indonesia dan Perkumpulan Persatuan Guangdong Indonesia.

Kunjungan mereka disambut hangat oleh Ketua Perhimpunan Teo Chew Indonesia Irman dan jajaran, di kantor sekretariat Perhimpunan Teo Chew Indonesia, Jakarta.

"Kami sangat senang menyambut hangat kedatangan pengurus PSMTI. Ini adalah

pertemuan persahabatan dan simbol persatuan," ujar Irman mengawali kata sambutannya.

Menurut Irman PSMTI merupakan organisasi senior kaya akan pengalaman dan banyak berkontribusi bagi kaum Tionghoa. Pada pemilihan yang baru saja selesai terbilang sukses dan menghasilkan banyak talenta pengurus yang membanggakan.

Pada kesempatan ini, Irman menyampaikan saran,

agar perlu lebih mempromosikan pertukaran dan interaksi antara divisi pemuda yang ada di kedua organisasi, sehingga para generasi muda dapat memperkuat kerja sama dan mempererat hubungan.

Komunitas Tionghoa harus meningkatkan pelatihan kepada generasi muda dan berupaya menciptakan ruang bagi mereka untuk bisa menampilkan bakatnya.

"Mari kita mewarisi masa

lalu dan menyosong masa depan dari hati ke hati, bergandengan tangan, bersamasama menciptakan masa depan yang cerah bagi komunitas Tionghoa dan masyarakat Indonesia. Saya percaya di bawah kepemimpinan Wilianto Tanta dan jajaran, pasti PSMTI lebih makmur dan berjaya," tambah Irman.

Sementara itu Ketua Umum PSMTI Wilianto Tanta menyampaikan bahwa

kunjungannya ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi, kerja sama dan komunikasi yang baik.

"Komunikasi dan kerja sama ini perlu kita lanjutkan dan tingkatkan," ucapnya.

Wilianto Tanta juga menyampaikan bahwa dia dan beserta jajarannya memiliki program agar PSMTI ada di seluruh provinsi.

"Sekarang ini PSMTI sudah ada di 25 provinsi. Kede-

pan kami programkan PSMTI ada di kabupaten dan kota seluruh provinsi," ujarnya.

Kemudian pihaknya juga akan menjalankan program media, agar segala kegiatan PSMTI maupun marga-marga terinformasikan dan diketahui, bukan hanya masyarakat Tionghoa saja, namun juga seluruh masyarakat Indonesia bahwa Tionghoa ikut andil dalam pembangunan Indonesia. • kris



Irman



Wilianto Tanta



Jajaran pimpinan kedua organisasi berfoto bersama.